

21世紀の幕開け



我が町新田

平成13年3月10日
第30号
発行 新田町会

新年のご挨拶

町長 山岡 新太郎

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様には、ご家族お揃いで、希望に満ちた新世紀の門出を、お祝いなされた事とお慶び申し上げます。又、平素から町会運営に深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

顧みますれば、20世紀は激動の時代であったと思います。戦争で広島、長崎に原子弹が投下され、敗戦を迎える事となりました。これまで続いた富国強兵の国策を、戦後は祖国復興に変しました。廃墟から出発し、文明時代の幕開けとなりました。技術革命の展開、安保と高度成長、石油ショックを乗り越え、経済大国となり、昭和から平成へと時代は移り、21世紀IT時代を迎えました。

昨年、町会においても、四季の道ふれあいフェスティバル、盆踊り大会、春秋の交通安全、防災・美化運動・東京都と江戸川区の合同防災訓練等、大勢の方々の参加を頂きました。特に葛西地区は、人口の増加が著しく、凶悪事件や交通事故等の件数も多く、ピッキングによる空襲が多発しています。これからは、事故のない明るく爽やかな思いやりの精神で、人と人との和を広げ、町会運営を行いたいと思います。皆様のご支援ご協力を賜わり21世紀元年を希望に満ちた明るい年にしたいと願っております。最後に、皆様方のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きります。



新世紀を迎えた新田町会

副会長 白子 誠雄

町会員の皆様には平素、諸行事にご協力を頂き誠に有難うございます。

平成12年は陰惨な暗い事件、事故のニュース報道に明け暮れた感じのする年でした。

新世紀の新春を迎え、今世紀こそはと思いを新たに致しております。

町会も今年からは、今迄以上、一層の明るく環境の良い住み良い街になる様にしたいと願っております。その為には住民皆様方の更なるご協力と、お互いのコミュニケーションが第一と考えられます。相互の交流が深まれば、自然と地域も明るく発展する事と確信いたします。今後共、町会に対しまして、各段のご協力ご配慮の程をお願い申し上げます。

葛西地域の防犯状況と対策について

葛西警察署

署長 篠原 真人



昨年一年間の当署管内における犯罪認知件数は、約780件で増加傾向にあります。

中でも特に事務所や一般住宅、マンション等を狙った侵入窃盗被害があります。

これらの被害を検証しますと、大方が「ピッキング」という特殊工具を使って錠前を解錠される、被害であります。ピッキング使用窃盗団は、東南アジア系の外国人が殆どで、その体様は悪質、凶暴であって侵入後、家人がいなければ強盗に早変わりするという油断な

年のご挨拶とさせて頂きります。

安全で住みよい街づくりには、皆様一人ひとりに「防犯」即ち「自衛」意識をお持ちいただきが必要で、これを結集した地域社会全体が現況の凶悪化、国際化、広域化した犯罪から守る、街であると確信致します。

副会長 浅井 保政

新世紀躍進の新春を迎え、皆様ご健勝の事とお慶び申し上げますと共に、町会運営には大変ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

6年前の阪神淡路大震災では、「亡くなられた方642名、家屋の全半壊25万棟」と言う大惨事でしたが、淡路島では、日頃、島民間の交流が深く助け合って、被害を最小限に止める事が出来ました。我が町もいつ起るか分からぬ災害に備え、町会イベント等を通して、交流を深め、助け合いのできる町にしたいと思います。

葛西地域は新しい街です。挨拶から人と人との和を大切に、明るい町づくりに協力し合い、皆が幸せでありますように祈りつつ、新年のご挨拶とします。

葛西地域は新しい街です。挨拶から人と人との和を大切に、明るい町づくりに協力し合い、皆が幸せでありますように祈りつつ、新年のご挨拶とします。金額は左記の通りです。

歳末たすけ合い募金のお礼

みな様の心温まる净財を、今回も体の不自由な方や、恵まれない方々にお贈りすることが出来ました事をご報告いたしますと共に、重ねてお礼申し上げます。金額は左記の通りです。

募金額 795,172円

